



## **L'Université Saint-Paul lance une nouvelle série de balados en français en partenariat avec LeDroit**

**Ottawa, le 4 février 2025** — L'Université Saint-Paul est ravie d'annoncer le lancement d'une nouvelle série de balados en cinq épisodes, enregistrée à La Cité collégiale en partenariat avec LeDroit. Cette série, exclusivement en français, a pour objectif d'offrir au grand public des discussions enrichissantes sur une variété de sujets d'actualité et d'expertise propres à l'Université Saint-Paul.

Les balados seront publiés le premier dimanche de chaque mois, avec le premier épisode disponible dès le 2 février 2025. Les thèmes abordés incluent :

1. **« L'intelligence artificielle : au service de qui et de quoi ? »**  
Un épisode qui réfléchit sur l'impact de l'intelligence artificielle sur notre avenir, en examinant ses implications éthiques et sociales, en dialogue avec le professeur Jonathan Durand Folco.
2. **« Qu'est-ce que le leadership transformatif ? »**  
En conversation avec la professeure Bianca Briciu, cet épisode explore le concept du leadership transformatif et son rôle dans la création d'un changement positif dans divers secteurs et communautés.
3. **« Les langues des signes : un enjeu social et politique à l'ère des minorités »**  
Cet épisode, en discussion avec la professeure Julie Châteauvert, met en lumière le rôle des langues des signes en tant que langues minoritaires et leur importance dans la promotion de l'inclusivité et de la justice sociale.
4. **« Pourquoi fait-on tant de tort à l'autre ? Réflexions sur le viol comme stratégie guerrière et ses impacts sur les communautés »**  
Un épisode intense et nécessaire qui aborde la violence sexuelle dans les zones de conflit et ses effets à long terme sur les communautés touchées, présenté par le professeur Buuma Maisha.
5. **« L'Université de demain : quel rôle à venir ? »**  
Ce dernier épisode offre une réflexion sur l'avenir des universités et sur le rôle essentiel qu'elles joueront dans la société de demain. Cette conversation aura lieu en direct à l'Université Saint-Paul, avec le recteur Louis Patrick Leroux et François Carrier, directeur général chez Le Droit. Tout le monde est invité à y assister.

Cette série de balados a pour but de fournir aux auditeurs une compréhension approfondie de ces sujets cruciaux et d'encourager des conversations significatives sur l'avenir de notre société.

Les épisodes seront disponibles gratuitement sur Spotify, Balado Québec et YouTube, exclusivement en français. Pour plus d'informations, suivez les pages sociales de l'Université Saint-Paul pour des mises à jour régulières. Nous vous invitons à écouter ces conversations fascinantes et à vous joindre à nous pour explorer ces enjeux essentiels !

**Contact :**

**Omar Nadi**

Gestionnaire – Communications, Web et Marketing à l'Université Saint-Paul

Tél. : 613-236-1393 ext. 2481

Courriel : [communications@ustpaul.ca](mailto:communications@ustpaul.ca)

Site web : [ustpaul.ca](http://ustpaul.ca)